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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

            
Loteria

SAB

15 mm

DOM

15mm

SEG

2 mm

02/12/2022 - 11:30h

1º Prêmio - 2.294
2º Prêmio - 8.336
3º Prêmio - 8.043
4º Prêmio - 8.971
5º Prêmio - 5.531
6º Prêmio - 3.175

02/12/2022 - 12h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua

MÁX. 29°
22°

MÁX.

MÍN.

30°
20°

MÁX.

MÍN.

32º
23º

MÍN.

AMPLA CASA
 

localizada na Rua 7 de setembro, próximo a rótula da Av. 
Getúlio Vargas, contendo: Hall de entrada, lavabo, escritório, 
sala, varanda, cozinha, sala de TV, duas suítes e dois dormitóri-
os, 04 banheiros social, área de despensa, no sub-solo contém 
garagem para 02 carros, amplo salão de festas, churrasqueira, 

02 dormitórios, lavanderia, banheiro. 
Metragem do terreno 607,05 m2.

Para mais informações nos contate pelo 55996267345

Há uma expectativa muito otimista para o 
mercado imobiliário em 2022, e essa pode ser 
a sua chance de tirar o tão sonhado plano de 
compra da casa própria do papel.

Impulsionado por incentivos fiscais por 
parte do governo, o setor imobiliário esta se 
recuperando junto à retomada da economia 
como um todo. Em 2021, a alta disponibilidade 
de crédito serviu de motivação para os 
consumidores se prepararem para ir ao mercado.

Por outro lado, a alta da taxa básica de juros 
(Selic) gerou um aumento no preço dos imóveis. 
A Caixa Econômica Federal, entretanto, promete 
diminuir os juros para a próxima temporada, 
mesmo com o aumento da Selic.

Com o avanço da vacinação em massa em 
2021, o ano de 2022 será otimista para o setor 
imobiliário e apesar da insegurança política pela 
qual o país passa o mercado de compra e venda 
de imóveis não será atingindo.

Os imóveis mais procurados são os 
residenciais, pois temos a maior demanda 
imobiliária da história para os próximos 24 meses 
com 15,06 milhões de famílias interessadas em 
adquirir um imóvel.

Entre 2020 e 2021 o imóvel residencial, 
sendo o item de maior valor agregado da historia 
da vida de qualquer individuo , foi o produto 
mais comprado do Brasil e chegou a valorizar de 
25% a 30%, atraindo milhares de investidores.

O imóvel segue valorizando muito em 2022, 
pois as casas, sejam em bairros planejados 
ou em condomínio fechado, continuaram 
extremamente demandadas, bem mais que a 
oferta, independente da tipologia, portanto a 
previsão é que nos próximos 20 anos as casas 
valorizem cada vez mais.

As construções de casas em terrenos já 
adquiridos pelos consumidores também será 
uma alta demanda em 2022, principalmente 
para aqueles clientes com mais de 50 anos de 
idade.

As casas já entregues prontas (e até 
mobiliadas) serão uma forte demanda para 
clientes com menos de 40 anos de idade, estes 
pertencem a outras gerações e não querem mais 
ter o trabalho de supervisionar a construção das 
casas, querem tudo pronto.

Portanto o ano de 2022 será um ano muito 
promissor para o setor imobiliario.

Perspectivas do 
setor imobiliário para 2022

Crescente
30/11 a 07/12

Cheia
08/12 a 15/12

CIDADANIA

A Banda de Música do 1º Batalhão de 
Comunicações (B Com) do Exército Brasileiro é 
Patrimônio Cultural e Imaterial de Santo Ângelo. 
A lei proposta pelo Executivo foi aprovada pela 
Câmara de Vereadores. 

A sanção da lei ocorreu na manhã de quinta-feira, 
1º, na sala de comando do B Com. Na oportunidade, 
o prefeito Jacques Barbosa frisou que a medida 
materializa o que já ocorre na prática, com a banda 
participando de eventos e iniciativas sociais. “A 
recente inauguração do voo para São Paulo, uma 
conquista da comunidade, foi comemorada com 
a apresentação da Banda do B Com”, citou como 
exemplo.

O comandante do Batalhão, tenente-coronel 
Japhet Luiz Barbosa de Carvalho Sobrinho, 
agradeceu a sensibilidade do prefeito Jacques 
Barbosa em reconhecer a atuação da banda, que 
se apresenta não apenas em Santo Ângelo, mas em 
toda a região.

A Banda do 1º B Com tem como regente o 
subtenente mestre de Música, Claudio Duarte 
Rodrigues. Ele relatou que a banda foi criada em 
1979 e conta com 16 componentes e mais três 
corneteiros. 

Ao final da reunião, a Banda realizou uma 
apresentação especial em agradecimento ao Governo 
Municipal pela deferência. Acompanharam o ato, 
os secretários municipais Jânio Bones (Governo 
e Relações Institucionais) e João Baptista Santos 
da Silva (Desenvolvimento Econômico, Turismo 
e Inovação); chefe de Gabinete, Airton Peruzzi e 
oficiais do 1º B Com.

Subtenente mestre de música, Claudio Duarte Rodrigues, 
tenente-coronel Japhet Luiz Barbosa de Carvalho Sobrinho 

e o prefeito Jacques Barbosa

Fotos: Fernando Gomes

Fotos: Fernando Gomes

Banda do 
1º B Com é Patrimônio 
Cultural do Município
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ECONOMIA

Unicred Eleva 
comemora seus 
30 anos em período 
de expansão
Cooperativa gaúcha sediada em Santo 
Ângelo celebra três décadas de cresci-
mento com novos planos de expansão e 
programações alusivas aos cooperados

A Unicred Eleva, cooperativa gaúcha 
com sede em Santo Ângelo, comemora a 
marca de 30 anos desde sua fundação no 
dia 02 de dezembro com excelentes re-
sultados em período de expansão. Para 
celebrar a data tão significativa para a 
instituição e seus cooperados, inicia ain-
da em dezembro programações alusivas 
ao aniversário, que devem se estender 
ao longo de 2023. 

"Chegamos a esta marca tão simbóli-
ca e importante de 30 anos pela confian-
ça e apoio de nossos cooperados e pela 
nossa atuação dedicada ao cooperativis-
mo, modelo financeiro a partir do qual 
prosperar tem mais valor, uma vez que 
o fazemos juntos! Vamos aproveitar este 
período tão bonito para comemorar nos-
so crescimento sustentável com nossos 
cooperados, colaboradores e parceiros", 

aponta o médico Pedro Paulo Bottom 
Moro, presidente da Unicred Eleva.

O período positivo fortalece o plano 
de expansão da cooperativa, que inau-
gurou recentemente sua primeira agên-
cia no Mato Grosso do Sul, na capital 
Campo Grande. Conquistando a marca 
de 800 cooperados e aporte de mais de 
R$ 85 milhões em operações de crédito, 
a Unicred Eleva deve apresentar ainda, a 
partir de 2023, novas unidades nas cida-
des de Dourados e Três Lagoas. 

O Rio Grande do Sul não fica de fora 
do plano de expansão da cooperativa: 
ainda no primeiro semestre do próxi-
mo ano, a Unicred Eleva inaugura seu 
primeiro escritório de negócios no mu-
nicípio de Horizontina, expandindo a 
abrangência da instituição em territó-
rios gaúchos. 

Para comemorar os festejos ao redor 
dos 30 anos da Unicred Eleva, a coope-
rativa programa uma série de ações es-
peciais que devem se estender ao longo 
de 2023, que serão reveladas em breve. 
Ainda em dezembro deste ano, no en-
tanto, a sede em Santo Ângelo receberá 
um jantar especial em homenagem aos 
fundadores da instituição.

Com origem no Rio Grande do Sul, 
a Unicred Eleva é uma das mais anti-
gas cooperativas do Sistema Unicred 
RS, abrangendo 51 municípios a partir 
de seis agências: Cruz Alta, Santa Rosa, 
Santo Ângelo, São Luiz Gonzaga, São 
Borja e Campo Grande (MS). Próxima 
dos 7 mil cooperados, atualmente conta 
com mais de R$ 629 milhões em ativos 
totais e administra uma carteira de cré-
dito de R$ 390 milhões. 

Presidente da Unicred Eleva 
 Pedro Paulo Bottom Moro

Unicred de Santo Angelo localizada na Rua 15 de Novembro esquina com a Sete de Setembro
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COMÉRCIO

Sindicatos incentivam 
o consumo no comércio 

de Santo Ângelo

A campanha “Natal Premiado 
#soudaqui” é anual e visa valorizar 
o trabalho dos empreendedores 
locais com incentivo ao consumo 
no comércio de Santo Ângelo. Os 
vendedores dos estabelecimentos 
conveniados também possuem 
chance de alcançar premiações. O 
vendedores indicados nos 20 pri-
meiros cupons sorteados ganharão 
um vale-compra no valor de R$ 
100,00 reais, mas que pode chegar 
a R$ 200,00 se for filiado ao Sindi-
comerciários. 

A campanha está em andamen-
to desde o dia 17 de novembro. 
Depois de preencher o cupom o 
cliente deposita na urna e espera o 
sorteio principal que será realizado 
no dia 24 de fevereiro, às 18h, com 
transmissão ao vivo pelas redes so-
ciais dos sindicatos. 

O horário estendido de aber-
tura do comércio até às 22 horas, 
bem como, o atendimento facul-
tativo no período vespertino de 
domingos, também são propostas 
para valorizar a venda e o consu-
mo no período natalino. Na última 
terça-feira, dia 29, os sindicatos 
que representam os comerciantes 
e comerciários assinaram o acor-
do que permite definir a sugestão 
de horário, pois regulamentam os 
intervalos, folgas ou pagamento de 
horas-extras dos funcionários do 
comércio neste período exepcional 
que antecede o natal. 

No quadro ao lado é possível 
conferir o horário que ficou defini-
do pelo acordo. Os demais detalhes 
estão contidos no documento MR 
059279/2022 que descrimina a 
"Convenção Coletiva de Trabalho". 

Compras nas lojas participantes da promoção 
“Natal Premiado #soudaqui” organizada pelo 
Sindilojas Missões e Sindicomerciários rendem 
cupons para concorrer a prêmios. Destaque para 
os vales-compra de R$ 1000,00 (mil reais) e R$ 
500 (quinhentos reais). Ao todo, são 10 mil em 
prémios ofertados em serviços e produtos. São 
mais de 30 combos preparados pelos participantes 
da promoção que incluem viagens, procedimentos 
estéticos, kit de produtos e vales compra
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SÉRIE IMIGRANTES

Projeto fotográfico 
de Edgar Cavalheiro 
e Tadeu Vilani 
repercute na Rússia 
Comunidade de descendência russa de Campina 
das Missões é retratada pelas lentes da premiada 
dupla de fotógrafos santoangelenses, Edgar 
Cavalheiro e Tadeu Vilani, as fotos foram expostas 
na Rússia e despertaram a curiosidade da TV 
daquele país, que exibiu uma reportagem sobre a 
exposição

A série de fotografias expostas na 
Rússia e exibida na TV, daquele país, 
revela características da cultura pre-
servada entre imigrantes que vieram 
para o Brasil no início do século pas-
sado. A exposição ganha importância 
histórica e documental, principalmen-
te porque foi capturada na cidade de 
Campina das Missões, onde se edificou 
a primeira capela da religião ortodoxa 
Russa no Brasil. 

O Vicariato da religião ortodoxa 
Russa tem jurisdição sobre apenas sete 
paróquias no país, nos estados de São 
Paulo, Rio Grande do Sul, Rio de Janei-
ro, Pernambuco e Distrito Federal. Sen-
do então, a mais antiga destas, a Igreja 
do Santo Apóstolo João o Evangelista, 
em Campina das Missões, RS. que foi 
construída em 1910.

Nessa comunidade, os hábitos tradi-
cionais da Rússia se revelam nos rituais 
religiosos, na linguagem, na culinária, 
danças e festas, sendo que, o projeto dos 
fotógrafos, Edgar Cavalheiro e Tadeu 
Vilani, ganhou notoriedade por identifi-

car, retratar e promover a exposição que 
mostra, mesmo tão longe de sua origem, 
a cultura russa preservada. 

Edgar é de origem Russa, ele conta 
que sua bisavó veio com a filha de oito 
anos para o Brasil. A família vendeu 
as terras onde moravam na Ucrânia 
(na época território soviético) para 
comprar uma passagem de navio para 
a América. “Minha Bisavó partiu da 
Ucrânia para a Itália, lá embarcaram 
em um navio alemão para chegar em 
terras brasileiras. A família se estabe-
leceu, na época, no interior de Ajuri-
caba, onde morei até a minha adoles-
cência”, conta Edgar ao explicar sobre 
o seu interesse em fazer o resgate fo-
tográfico destas comunidades russas. 

Disse ainda que pretende ampliar 
o documentário em parceria com seu 
amigo Tadeu Vilani e fazer uma in-
cursão pela Argentina, lá quer retratar 
outras comunidades que vivem pre-
servando hábitos culturais, mesmo 
morando tanto tempo longe da terra 
natal.

Em  Campinas das Missões exite um cemitério exclusivo da comunidade russa. A 
exposição foi realizada de modo itinerante e promovida pelo Padre Inocêncio que foi 
pároco em Campina das Missões e depois transferido para a paroquia ortodoxa do 
Rio de Janeiro. O padre é natural de Irkustk e foi um dos entrevistados pela TV Russa.  
Sabe-se que no ano de 1913 vieram para esta região várias famílias de imigrantes 
Russos vindos da Sibéria tanto da região de Irkustk, quanto de Krasnayarsk , inclusive 
com relatos que se estabeleceram na Linha Buriti. 
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Fotos - Edgar Cavalheiro
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Gabriela Severo (P.150), Isadora Furian (R.F.), Júlia Peyrot (P.F.), Sandy Couto (R.150) 
Milena Jardim (P. 150) e Fernanda de França (P.F.) 

Soberanas da Fenamilho e do sesquicentenário 
do município de Santo Ângelo foram eleitas, com 
a realização da etapa final do concurso na noite de 
quinta-feira, dia 01, de dezembro em Frente a Ca-
tedral Angelopolitana. A rainha eleita para repre-
sentar a 20ª Fenamilho Internacional foi Isadora 
Furian e as respectivas princesas: Júlia Peyrot e 
Fernanda de França. A corte dos 150 anos de San-
to Ângelo tem como rainha eleita: Sandy Couto e as 
princesas: Milena Jardim e Gabriela Severo. 

O concurso fomentou a participação popular que 
também votou nas redes sociais da @fenamilhoin-
ternacional. Milena Jardim e Isadora Furian foram 
as mais votadas nas redes sociais, mas também es-
tavam entre as eleitas pelos jurados, ratificando a 
qualidade e preferência pelas candidatas eleitas. 

A noite de escolha foi marcada pela presença das 
torcidas que movimentaram a Praça Pinheiro Macha-
do na expectativa do desfile, que foi conduzido pelo 
coordenador do concurso, o cerimonialista e jornalista 
Amauri Lírio. Também realizaram pronunciamento o 
Prefeito da cidade, Jacques Barbosa e o casal Marilise e 

Luis Voese. Jacques destacou o valor histórico do mu-
nicípio e as ações administrativas que conduzem Santo 
Ângelo a um futuro de desenvolvimento. Voese e Mari-
lise valorizaram o trabalho das pessoas e entidades que 
contribuíram e continuam trabalhando pelo êxito da 
20ª Fenamilho Internacional. Ambas as autoridades 
destacaram a satisfação em ver o centro histórico com 
grande público para prestigiar o evento. 

As duas últimas etapas do concurso contaram 
com a contribuição dos jurados, que na noite de 
quarta-feira, puderam dialogar com as meninas e 
realizar uma avaliação mais criteriosa. Na noite de 
quinta-feira, dia 01, deram o veredito final, avalian-
do a postura das candidatas na passarela montada 
diante do maior símbolo do município, a Catedral 
Angelopolitana. Durante todo o mês de novembro 
foram realizadas palestras, gravações e orientação 
para as candidatas. 

Se despediram do reinado e passaram a faixa as 
soberanas da 19ª Fenamilho Internacional - A rai-
nha Fabiane Koaski, e as princesas Thaís Lersch e 
Daniele Lange.

FENAMILHO 2022 Soberanas da 20ª 
Fenamilho e do 

Sesquicentenário 
são eleitas

A participação das torcidas e o desfile das seis vencedo-
ras do maior concurso de beleza de Santo Ângelo marcou 
a noite de quinta-feira, dia 1º. O concurso teve 14 candi-
datas inscritas e seis devem representar a 20ª Fenamilho 

Internacional no ano de 2023 e o Sesquicentenário do 
município de Santo Ângelo

Confira quem foram
 os jurados do concurso

Eduardo Macuglia - Personal 
Trainer, de influencer digital, 
Mister Região das Missões CNB 
2022  e Mister Multimídia CNB 
2022;
Evelise Burmann – Rainha da 2ª 
edição da Fenamilho em 1986;
Marcelo Soes - Promotor de 
eventos e Diretor dos concur-
sos, Garota da Praia RS, Mister 
RS, Broto RS e atuou no como 
coordenador do Garota Verão;
Paula Weinert - Empresária, 
Diretora do Weinert Supermer-
cados e uma colecionadora de 
títulos de beleza: Princesa da 9ª 
edição da Fenamilho em 1999, 
Musa dos Clubes do Rio Grande 
do Sul, Rainha das Piscinas do 
Clube Gaúcho e Broto Princesa 
de Santo Ângelo;
Dr. Norberto Weber Werle – 
Médico pela UFSM, Neurologis-
ta pela PUC-RS, Pos-Graduado 
pela Universidade de Ciências 
da Saúde de Porto Alegre e Pro-
fessor Titular do Curso de Medi-

cina da Unijuí;
Bruna Bassani – Empresária – 
Diretora da loja Filo,  Designer  
Especialista em Moda e Comu-
nicação, Colunista de Moda e 
Estilo do Jornal O Mensageiro, 
Miss Santo Ângelo 2004 e 5ª 
Colocada no Miss Rio Grande do 
Sul 2004.
Caroline Huber Bauer – Rainha 
da 13ª Fenamilho no ano de 
2007, Educadora física, trabalha 
como personal trainer e profes-
sora de Pilates na Academia Bela 
Forma; também atua como pro-
fessora no curso de Educação 
Física na URI - Santo Ângelo; 
Juliana Matzenbacker – Ad-
vogada e consultora na área de 
direito das famílias, mediadora 
de conflitos Embaixatriz dos 300 
anos da Redução Jesuítica de 
Santo Ângelo Custódio - anos 
2006/2007.
Luiz Henrique Azevedo – Estu-
dante de Artes Cênicas e Social 
Mídia.

Fotos: xxxxx
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Jacques quer trazer a 
“Fadinha do Skate” para 

Santo Ângelo
Durante encontro com o coordenador nacional do projeto Skate Escola, Flávio Ascânio o Prefeito da 
cidade de Santo Ângelo, Jacques Barbosa, apresentou a arquitetura de um complexo de skate proje-
tada por Frederico Cheuiche de Oliveira, da Spot Skate Parks, empresa que planejou a pista da orla 
do Guaíba, em Porto Alegre. Esse local dedicado ao Skate será implantado  junto a Praça Ricardo 

Leônidas Ribas. A assessoria da prefeitura informou que a licitação está prevista para o ano que vem 
(2023). A inauguração da pista deve integrar as comemorações dos 150 anos de emancipação do 

município. Durante o encontro, que foi realizado na última quarta-feira, dia 30, foi dialogado sobre 
a possibilidade de valorizar a inauguração com a presença da vice-campeã olímpica, medalhista de 

ouro nos X-Games e campeã mundial 2022, Raíssa Leal, a Fadinha.

O paulista Flávio Ascânio é um dos pioneiros do 
Brasil na difusão do skate como prática esportiva e 
coordenador nacional do Programa Skate Escola, 
, está em Santo Ângelo para a formatura de 35 alu-
nos da segunda turma do projeto e para prestigiar o 
Campeonato de Street Skate Amador, eventos que 
acontecem neste final de semana. 

Ascânio, que também é comentarista dos X-Ga-
mes da rede ESPN de Televisão, disse que poderá 
tratar da questão de trazer Raíssa Leal junto à Con-
federação Brasileira de Skate e destacou como uma 
excelente oportunidade para o incentivo à prática de 
skate entre as meninas locais, a exemplo do que vem 
acontecendo no Brasil. Na tarde de quarta-feira, 30, 
acompanhado de Robson Galizza, coordenador geral 

e Fabrício Bao, coordenador técnico do Programa 
Skate Escola em Santo Ângelo, Ascânio esteve com 
o prefeito Jacques Barbosa e com o coordenador de 
Esportes da Prefeitura, Hed Vilson Pires, oportuni-
dade em que conheceu o projeto arquitetônico para a 
ampliação e modernização da pista de skate da Praça 
Leônidas Ribas, a Praça do Brique. 

A ampliação elevará a dimensão da atual pista 
para 920 metros de área, com vários obstáculos para 
a prática esportiva, projetada pelo arquiteto Frederi-
co Cheuiche de Oliveira, da Spot Skate Parks, empre-
sa que planejou a pista da orla do Guaíba, em Porto 
Alegre. Jacques pediu a contribuição de Ascânio e 
da Coletiva de Skatistas, representada por Galizza 
e Bao, com sugestões para oferecer um espaço ade-

quado e que atenda aos anseios dos praticantes do 
esporte em Santo Ângelo e para sediar eventos em 
nível nacional. 

De acordo com o prefeito, a ideia é encaminhar 
o processo licitatório ainda no primeiro bimestre de 
2023 e entregar a obra dentro das comemorações do 
Sesquicentenário de Santo Ângelo. 

A FORMATURA - O Programa Skate Escola 
de Santo Ângelo forma sua segunda turma com 35 
alunos com idade entre 7 e 15 anos, de 19 educan-
dários da rede pública do município e do estado. A 
cerimônia será realizada neste sábado, 3, às 18 horas, 
no auditório do Centro Municipal de Cultura.  A pri-
meira turma formou 42 novos praticantes do skate 
em Santo Ângelo.

O CAMPEONATO
Acontece no domingo, às 9 horas, na pista da Pra-

ça Leônidas Ribas o Campeonato Street de Skate para 
atletas amadores, com R$ 10 mil em premiações e ex-
pectativa de contar com representantes de 15 municí-
pios gaúchos. A promoção tem o apoio da Federação 
Gaúcha de Skate.

Fotos - Tarso Weber


